



## HISTORIAS de FÚTBOL

POR CÉSAR VARGAS

**D**e cara a la Liga, Miguel Herrera se enfrenta a una encrucijada que viene amañando desde sus inicios desde el banquillo: cómo defender sin la pelota.

La realidad se ha impuesto a un "Pojo" Herrera que arrancó con un cierto idealismo en cuanto a ese siempre hacia el frente, en busca de goles.

Walter Erviti cuenta una anécdota que refleja aquellos años, cuando el "Pojo" dirigía al Monterrey.

"Te estoy hablando de hace 15 años, que era un entrenador que no le importaba nada, él era un entrenador que quería ganar y hacer muchos goles, nosotros casi no trabajamos la parte defensiva

# El factor clave para Tigres

atacábamos, atacábamos", relató el volante argentino en una entrevista con este reportero, hace algunas semanas.

"Tengo una anécdota, o tengo un episodio con él, que sus primeros partidos amistosos fuimos a jugar a Estados Unidos, le ganamos a Tobuca 3-0".

La admiración y el respeto entre Erviti y Miguel Herrera es grande y reciproco. El versatile jugador argentino se convirtió en aquel tiempo en un elemento clave del sistema del "Pojo". Erviti continúa el relato de la anécdota.

"Claramente cuando hicimos el tercer gol, empezamos a cuidar el resultado, muy de Argentina, entonces entramos al vestuario, más allá de un amistoso, estábamos contentos con el trámite porque siempre es importante ganar, entonces el (Herrera) entró al vestuario, nos silenció y nos dijo: en este equipo si tenemos que hacer 10 goles, vamos a hacer 10 goles", que a él no le parecía contento que

después del tercer gol hubieran dejado de atacar, que él quería atacar, y que si el partido hubiese terminado 3-2 o 3-3, pero nosotros hubiésemos seguido atacando, el tuberos quedado más contento, que él 3-0, a más eso me usó", añadió.

Los golpes del fútbol, incluídas dos derrotas en finales con los Rayados, que le privaron de títulos de Liga y en otra ocasión de ir a un Mundial de Clubes con el equipo abanzado, hicieron que Herrera recapitulara sobre aquella forma de pensar.

Durante estos años empezó a trabajar más los aspectos defensivos, pero sin lograr consolidar una forma de defender. Como herencia de aquellos esos años, los equipos de Miguel Herrera defienden mejor con la pelota y sufren cuando la pierden.

Esa condición parece explicar la contradicción acerca de por qué, con tan solo 14 goles recibidos, es Tigres una

de las mejores zagas del torneo, pero al mismo tiempo transmite una sensación de inseguridad cuando le atacan, tanto que su portero Nelsón Cuzman ha sido bérce más de una vez.

Tigres sabe defenderse cuando tiene la pelota, pero cuando se le quitan, decide reunir a sus hombres atrás, pero sin tener clara una manera de defender que cierre espacios y potencie a sus defensores, salvo en el Clásico ante Rayados.

Ese factor definirá el futuro Tigres en esta Liga y el futuro de Miguel Herrera al frente del equipo, a mediano plazo.

Erviti ve una evolución de Herrera como, porque considera que incluya ahora conceptos defensivos que antes no tenía, sin dejar de agregar a la afición con una propuesta ofensiva.

De consultar esa evolución dependerá el éxito o fracaso de estos Tigres, y también el salto de Herrera hacia otro nivel como técnico. ♦

# Alumbran más de 10 kilómetros de carretera a San Mateo

POR REDACCIÓN JUÁREZ, N.L.

Varias comunidades en el sur del municipio de Juárez y miles de conductores que transitan por la Carretera a San Mateo han sido beneficiados al cochear una mega obra de alumbrado público por parte de la Administración del Alcalde Francisco Treviño Cantú.

Acompañado por el Secretario de Obras Públicas, Paco Treviño realizó el encendido de las 295 luminarias que se instalaron a lo largo de 10.1 kilómetros de la mencionada carretera, en el tramo que corresponde desde la Avenida Eloy Cavazos hasta el entronque a San Mateo.

Esta obra de alumbrado, que fue terminada en poco más de dos meses, tiempo que se había estimado por parte de la Administración de Juárez, proporcionará más seguridad y tranquilidad a los habitantes de comunidades como Carricots, La Lobita, San Mateo, La Ciudadela y Bosques de La Silla, entre otras.

Igualmente beneficiará a los conducto-



res y pasajeros que regularmente circulan por esta carretera para dirigirse a las quintas campesinas que abundan en la zona.

"Estamos muy contentos en esta noche, de estar culminando al 100 por ciento esta obra de alumbrado público que viene desde la Avenida Eloy Cavazos hasta aquí al entronque a San Mateo", dijo el Alcalde de Juárez, "se hizo un esfuerzo en reservar esta partida presupuestal para esta obra pública que era de mucha necesidad".

Además anunció que para el próximo año se tiene la idea de continuar instalando luminarias en la carretera hasta llegar a la plaza de San Mateo, y hasta los límites del municipio en dirección a Santiago.

"Esta obra viene a beneficiar a muchas comunidades que hay por acá y a la gente que es propietaria de quintas campesinas, pues ya será más fácil circular por las noches y que vengán aquí a sus propiedades, lo que deja también una derrama económica entre nuestros comercios locales", señaló Paco Treviño. ♦



Gobierno de  
—  
Monterrey

AHORRAR  
 AGUA  
 HOY  
 ES TU MAÑANA

Tú puedes ayudar a aminorar el desabasto de agua ante la Declaratoria de Emergencia por sequía en la entidad.

**cuídala**

Sigue estos consejos ✓



**Arregla fugas**  
en llaves de agua y tuberías de tu casa



**Cierra la llave**  
mientras te lavas los dientes, manos o trastes de cocina



**Recicla agua**  
de la regadera para el sanitario y otros usos



**Usa una cubeta**  
para lavar tu auto, no uses manguera



**Riega las plantas**  
dos veces a la semana por la noche, para evitar que el agua se evapore



**Báñate**  
de 10 a 15 minutos máximo diariamente

Este contenido es difundido con finalidad de Educación Social